

Une conférence concert qui a enchanté le public

La conférence concert proposée par l'ensemble Artemusie le 25 mars nous a fait voyager dans l'univers dit de la « Convivencia », c'est à dire la coexistence entre les trois religions du Livre : Christianisme, Judaïsme et Islam .

Eva Fogelgesang et Christophe Delignes avec beaucoup de professionnalisme et de spontanéité nous ont interprété des chants issus de ces trois cultures en s'accompagnant d'instruments, répliques de ceux que l'on trouve sur les illustrations du moyen-âge. Les explications qu'ils nous ont apportées sur les premières transcriptions écrites de la musique, sur les instruments, et sur les sources d'inspiration de ces compositions, tant profanes que religieuses ont apporté un éclairage très intéressant à l'appui de leur récital.

Les morceaux qu'ils ont interprétés nous ont fait voyager sur les chemins chrétiens de Compostelle, à Montserrat avec un florilège du merveilleux *llibre Vermell* et des cantigas de santa Maria ainsi qu'à travers toute l'Espagne dans l'univers de la musique Arabo Andalouse et du répertoire très ancien des juifs Séfarades présents sur la péninsule depuis l'époque biblique.

Le public, enthousiasmé par leurs connaissances artistiques et historiques et leurs qualités d'interprètes, a été ravi à la fin de la conférence d'échanger avec Eva et Christophe et regarder au plus près les différents instruments.







Des disques ont été mis à la vente à l'issue de la conférence.

Merci à toutes celles et à tous ceux qui, par leur présence, ont contribué à la réussite de cette soirée musicale de grande qualité.

Pour celles et ceux qui voudraient prolonger cette soirée par l'écoute de disques des différentes musiques qu'il nous a été donné d'entendre tout au long de cette soirée :

Discographie :

Certains de ces albums sont aussi disponibles en format numérique

CHANSONS DE LUNE disponible ici :
<https://evafogelgesang.bandcamp.com/album/chansons-de-lune>

LA DEMEURE DE L'ANGE

ORGANETTO

